

Pressemitteilung

Paderborn, 29.07.2022

#PeaceBell-Ausstellung: Schon mehr als 17.000 Besucher in Paderborn

Noch bis Sonntag ist Michael Patrick Kellys Friedensglocke in der Gaukirche zu sehen

Die #PeaceBell-Ausstellung in der Paderborner Gaukirche erfreut sich großer Beliebtheit. Nach einer Woche verzeichnet die Ausstellung bereits mehr als 17.000 Interessierte. Am Freitagvormittag wurde der 17.000 Besucher in der Gaukirche begrüßt. Josef Schlichting war aus Geseke (Kreis Soest) mit seiner Frau Christiane Piel nach Paderborn gekommen, um sich die Friedensglocke und weitere Exponate des Künstlers, Sängers und Friedensaktivisten Michael Patrick Kelly anzuschauen. Der 66-Jährige erhielt vom Bonifatiuswerk als kleines Präsent einen Ausstellungskatalog, der erstmals für eine #PeaceBell-Ausstellung aufgelegt worden war, und eine Flasche Prosecco. „Ich war das erste Mal in so einer Ausstellung. Ich finde es sehr beeindruckend, wie Michael Patrick Kelly sich für den Frieden einsetzt“, sagte Josef Schlichting.

Ingo Imenkämper, Geschäftsführer des Bonifatiuswerkes, freut sich über den großen Besucherzuspruch: „Es zeigt sich, dass die Ausstellung die Menschen in dieser schwierigen Zeit auf besondere Weise anspricht. Die Sehnsucht nach Frieden in der Welt ist nach fünf Monaten Krieg in der Ukraine groß. Das haben wir auch am Mittwoch beim Friedensgebet mit Michael Patrick Kelly gespürt. Die Ausstellung und vor allem die #PeaceBell setzen ein Zeichen des Friedens und der Versöhnung.“

Noch bis einschließlich Sonntag ist die aus Kriegsschrott gegossene Friedensglocke während des Libori-Festes unter dem Titel „#PeaceBell – Ausstellung von Michael Patrick Kelly – Musiker, Friedensaktivist, Maler“ in der Gaukirche zu sehen. Die Ausstellung, die vom Bonifatiuswerk der deutschen Katholiken in Kooperation mit dem Düsseldorfer artstar Verlag und der St.-Liborius-Gemeinde organisiert wurde, ist an diesem Samstag, 30. Juli, von 9 bis 20 Uhr und am Sonntag, 31. Juli, von 11 bis 20 Uhr geöffnet. Sie zeigt nicht nur die Friedensglocke, sondern auch Fotografien und gemalte Bilder von Michael Patrick Kelly sowie weitere Exponate. Auch Sonderdrucke von Michael Patrick Kelly können erworben werden. Eigens für die Schau in Paderborn hat der Sänger, Künstler und Friedensaktivist die Motive „Peace Zone“ und „Thanking Blessed Mary“ aufgelegt, die ebenfalls handsigniert in der Gaukirche erworben werden können.

Der Eintritt ist frei, um Spenden wird gebeten. Mit dem Erlös unterstützen Michael Patrick Kelly und das Bonifatiuswerk ein Projekt zugunsten geflüchteter Waisenkinder aus der Ukraine sowie die „PaderMahlZeit“, das

**Bonifatiuswerk der
deutschen Katholiken e. V.**
Kamp 22
33098 Paderborn

Tel.: 05251/29 96-43
Mail: matthias.band@
bonifatiuswerk.de

Bankverbindung:
Bank für Kirche und Caritas eG
BIC: GENODEM1BKC
IBAN:
DE46472603070010000100

„Gasthaus“ für Bedürftige in Paderborn. Weitere Informationen finden Sie unter www.bonifatiuswerk.de/peacebell.

Bildunterzeile:

Bonifatiuswerk-Geschäftsführer Ingo Imenkämper (rechts) überreicht Josef Schlichting aus Geseke (Kreis Soest) als 17.000 Besucher der #PeaceBell-Ausstellung und dessen Frau Christiane Piel einen Katalog und eine Flasche Prosecco.
Foto: Bonifatiuswerk/Matthias Band